



## Acusa diputado del PAN que Morena aplica aquello de al diablo las instituciones

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado panista **Héctor Saúl Téllez** afirmó que es cierta la amenaza de al diablo las instituciones pues así empezó este gobierno, destruyendo a la policía federal y militarizando al país, destruyendo los fideicomisos, los fondos de estabilización, robándose más de 350 mil millones de pesos de los cuales no tenemos una sola noticia de su destino.

[https://drive.google.com/file/d/1ntIq-dw03GZIm6bgpFD0lImfO\\_64CU1M/view](https://drive.google.com/file/d/1ntIq-dw03GZIm6bgpFD0lImfO_64CU1M/view)